



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4572](http://www.m-oi.fr/4572)

7 Pièces

173 m<sup>2</sup>

Réf. 4572-SJ0.

399 000 €

St-Julien-le-Montagnier

Maison à vendre (83560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Saint-Julien (83560) a le plaisir de vous proposer à la vente en exclusivité ce bien familial, composé de 2 habitations, au calme absolu et doté d'une vue époustouflante!L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4572-SJO (Lien direct sur les photos).Dans le Haut-Var, en Provence Verte, proche des Gorges du Verdon, du Lac de Ste Croix et du Lac d'Esparron, à 12 km de la station thermale de Gréoux-Les-Bains, à l'abri de la foule estivale du bord de mer, à moins d'1 ...

M-OI Saint-Julien (83560) is pleased to offer you for sale exclusively this family property, made up of 2 dwellings, in absolute calm and with a breathtaking view!The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4572-SJO (Direct link on the photos).In Haut-Var, in Provence Verte, near the Gorges du Verdon, Lac de Ste Croix and Lac d'Esparron, 12 km from the spa resort of Gréoux-Les-Bains, sheltered from the summer crowds from the seaside, less than 1 hour from Aix-en-Provence and ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier


[www.m-oi.fr/4572](http://www.m-oi.fr/4572)



Mon Office Immobilier


[www.m-oi.fr/4572](http://www.m-oi.fr/4572)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4572](http://www.m-oi.fr/4572)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4572](http://www.m-oi.fr/4572)